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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～

会長スローガン

第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №174437 7 6 2  

＊今週のお祝い

在籍祝い

結婚記念日

藤田　敬治　会員（11年）
吉良　昌一　会員（14年）
朝來野　香織会員（6月4日）
柴山　雄一郎会員（6月6日）
木村　成淑　会員（6月8日）

■　第35回例会の記録（5月26日）

■　本日のプログラム（6月2日）

次年度全員協議会(1）
クラブ管理運営・SAA・プログラム・会員組織・
公共イメージ各委員会
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・出席報告（5月26日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1
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53.85

0
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77.78

27 名

（サインのみ受付）

月 26日5

月 12 日5

12:30

13:00

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

穐　田　英一郎
穐　田　英一郎
尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「 奉 仕 の 理 想 」

次年度全員協議会(2)
奉仕P総括・職業・社会・青少年・
国際（米山）奉仕・クラブ交流・R財団

会長の時間 （6月2日）

　先週および今週にわたり大分1985ロータリークラブの
次年度奉仕計画発表の日を迎えるにあたり、皆さまのこ
れまでのご尽力に心より感謝申し上げます。

　今年度、私たちは数々の奉仕活動を通じて地域社会と
の絆を深め、ロータリーの理念である「超我の奉仕」を
実践してまいりました。各事業における皆さまの献身的
な努力と協力がなければ、これらの成果は成し得なかっ
たことでしょう。改めて深い敬意と感謝の意を表しま
す。

　そして、いよいよ次年度の新たな歩みが始まろうとし
ています。次年度奉仕計画の発表は、未来への希望と可
能性に満ちた一日です。時代の変化とともに社会課題も
複雑化する中で、ロータリアンとしての私たちの使命も
また進化を求められています。そのような中、次年度の
計画は、より持続可能で実効性のある活動を目指す意欲
に満ちており、大いなる期待を抱かずにはいられませ
ん。

　奉仕とは、与えることだけでなく、共に歩むことで
す。会員一人ひとりの力を結集し、心をひとつにするこ
とで、どんな困難にも立ち向かうことができると信じて
います。これからの一年が、私たち自身にとっても成長
と気づきに満ちたものとなるよう、皆さまと共に一歩一
歩進んでまいりましょう。

　先週および今週で藤田年度の奉仕計画の発表が無事終
了し、新たな船出の準備ができますことをお慶び申し上
げます。次年度のリーダーシップを担う皆さまに、心よ
りの敬意と激励を送るとともに、クラブ全体のさらなる
飛躍を祈念いたします。

　本日は誠におめでとうございます。

会　長　　穐　田　英一郎

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



例会の予定

■ 6月 9日(月)

■ 6月16日(月)

■ 6月23日(月)

■ 6月30日(月)

クラブ満足度調査　トキハ会館
通常例会
今年度総括　コンパル昼例会
最終夜の例会　19時～
割烹にしおか
定款細則の規定による休会

　　  ＜愛のポリオ募金＞

　　5月集計分　2,088円

ご協力ありがとうございました。

（5月26日）次年度全員協議会（1）卓話の時間

各会員企業の3分スピーチ

池邉　友起会員
3年ぶりの出席になります。コロナがきっかけとな
り欠席が続き、しばらく例会から足が遠のいていま
した。職業分類　空調設備　（株）クリアテック　
主に空調工事やメンテなどを行っています。数年前
から金剛商会と共同で事業をはじめ、PC、コピー
機の販売もしています。先日の地区大会へ参加した
のを機に、毎週の例会へ参加する習慣をつけたいと
思います。これからもよろしくお願いします。

佐方　文昭会員
職業分類  新聞発行  日刊ワークスを制作・発行をし
ています。
最近では、個人情報保護法により、日田市は建築概
要を一部見せないようになりました。これには、施
主が仕組みをよく把握していないことも問題ですが､
施主側からすると頼んでもいないインテリア業者な
どに氏名などが知られていることに気味が悪いと感
じているようです。個人情報の取り扱い等、難しい
時代になったと感じている日々です。

髙野　太会員
職業分類　土木・解体です。主に木造家屋の解体工
事のほか、産業廃棄物の収集運搬業務・撤去を請け
負っています。産業廃棄物については、昨年の4月
より法律が厳しくなりました。これは、埼玉県など
の外国人による不法投棄が問題化しているからです｡
他にも半年ほど前から「大分みらい産業」を始めま
した。地域社会への貢献と業界の発展を目指し、家
屋解体・土木やリフォーム・不用品処分や遺品整理
なども請け負っています。組合員は、現在11件ほど
ですが、2年後の目標は組合員100名を目指していま
す。何か困りごとなどあればご相談ください。

●クラブ管理運営総括　髙野　太
健全なクラブ運営を実現するため、各委員会が自発的かつ主
体的に活動に取り組み、クラブ全体の発展に寄与する体制を
構築してまいります。また、クラブ活動を通じて会員相互の
親睦と信頼を深めるとともに、すべての活動が懇親および学
びの機会となるよう、各委員会に対して積極的な働きかけを
行ってまいります

●S.A.A. 委員長　穐田　英一郎
友愛と規律のクラブモットーのもと、会場の“和気あいあい
の空気づくり”を担う役職として、楽しくさわやかな例会の
円滑な運営を支えます。
・例会の進行補助
　例会中の秩序維持
　定刻での開始・終了のサポート
　プログラムの進行が円滑にいくように司会や会長と連携
・来賓・ゲスト・ビジターの方々への対応
　来賓や新入会員、ビジターの案内
　必要に応じて紹介やサポート

●出席委員長　中島　芳徳
・ホームクラブ出席率80％を目標に声掛けをする。
・メークアップの推進（他クラブ例会へ出席の呼びかけ・E
　クラブの利用・サインメーキャップの案内）
・メークアップ対象行事への参加を促す。(地区大会・地区
　研修会・奉仕プロジェクト等）

●親睦活動委員長　高橋　道成　
・8/30(土) 大分市納涼花火大会を有志で行う (愛育学園はば
　たき児童と交流をするため花火大会に招待する）
・12月にクリスマス例会を行う
・会員同士の親睦を深めるために懇親会を行う(年２回）

●プログラム委員長　大木　孝吉
１．ゲスト卓話を年10回程､幅広い業種の方に依頼する(内５
　回は夜例会とし､可能であれば懇親会などで会員増強に繋
　げる)
２．強化月間には対象になる委員長や地区委員に卓話を依頼
　する。
３．花火例会､クリスマス例会などの家族同伴例会を年２回
　以上予定する。会員家族の満足度を高める。

●会員組織委員長　仲道　善隆　　　
会員増強　クラブ目標8名増→会員数35名。
会員卓話などで入会のきっかけや勧誘時のエピソードなどを
話してもらいたいと考えています。それが新会員を誘う際の
ヒントになると思っています。
・会員1人1人が新会員を勧誘することを目指す。
・お試し出席など、会員候補者へ例会参加を勧める。
・新入会員向けのオリエンテーションを開催し、退会防止に
　つとめる。
・入会前インフォメーションを行い、会員候補者と十分なコ
　ミュニケーションを図る。
・推薦があれば直ちに所定の手続きによる審査を行う。
・未充填職業分類が満たされ、さらに多くの分類が新設され
　ることを期待する。


